

BTC Netzroller, März 2024 (Nr. 01/2024)

Liebe Mitglieder des BTC, liebe Eltern,

mit dem **BTC Netzroller** möchten wir Euch auch im **März 2024** wieder über Neuigkeiten und Aktionen rund um den Baesweiler Tennisclub informieren.

Mitgliederversammlung

Mitgliederentwicklung

Die Mitgliederzahlen sind über die letzten Jahre sehr konstant geblieben. Neben einzelnen Austritten sind im Durchschnitt mehr Neumitglieder zu verzeichnen. Aktuell hat der Verein 350 Mitglieder, davon sind über 30 % Jugendliche.

Verabschiedung und Neubesetzung

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung verabschiedeten sich gleich drei Vorstandsmitglieder, Nadine Heinrichs, Stefan Kummer, Peter Jaeger. Der Vorstand bedankt sich für die engagierte Vorstandsarbeit in den vergangenen Jahren und begrüßt mit Edgar Heese (Hauswart), Dirk Tost (Festwart) und Oliver Reuscher (Kassenwart) drei neue dynamische Vorstandsmitglieder.

Bilanz 2023

Im Geschäftsjahr 2023 konnten wir weiterhin auf stabile Beitragseinnahmen zurückgreifen. Die Einnahmen und Ausgaben aus dem Hallenbetrieb wurden jedoch durch den großen Wasserschaden an der Halle beeinträchtigt. Folgekosten bedingt durch beispielsweise Versicherungsanpassungen nach dem Wasserschaden liegen in einer Größenordnung von ca. €10.000.

Entwicklung Kosten und Anpassung Hallenpreise

Nach dem großen Wasserschaden und den gestiegenen Energiekosten erwarten wir eine Mehrbelastung in den nächsten Jahren. Daher ist eine moderate Anpassung der Abo- und Hallenpreise notwendig. In der Mitgliederversammlung wurde daher eine Anpassung angekündigt und diskutiert. Es ist beabsichtigt, einen Großteil der Mehrkosten durch Anhebung der Preise für Nichtmitglieder und durch Erhöhung der Hallenpreise in den Randzeiten bzw. für Doppelstunden zu kompensieren. Weitere Details werden vor Beginn der Wintersaison veröffentlicht.

Hot News

Gastronomie wieder besetzt ab 01.04.2024

Wir freuen uns sehr, dass Amir mit seinem Team ab dem 1. April unsere BTC-Gastronomie wieder zum Leben erweckt und uns neben diversen Getränken auch wieder leckere Speisen angeboten werden. Herzlich Willkommen beim BTC Amir und gutes Gelingen. Unsere Mitglieder werden Dich bestimmt durch viele Bestellungen unterstützen.



Halle und Gastronomie auch an Feiertagen geöffnet

Unsere Halle und neue Gastronomie sind auch an Karfreitag und Ostermontag geöffnet. An diesen Tagen können die Abonnenten somit ganz normal spielen. Es können aber natürlich auch Einzelstunden gebucht werden.

Mitgliedbeiträge werden demnächst abgebucht

Ab Anfang April buchen wir, wie gewohnt, die Mitgliedbeiträge ab. Der Beitrag dient insbesondere dazu, die laufenden Kosten des Vereinsbetriebs, die ganzjährig anfallen, zu decken.

Änderung Wettspielordnung ab Sommer 2024

Zur kommenden Sommersaison 2024 wird die Wettspielordnung noch einmal angepasst. Eine Änderung ist die Festspielregelung: Wird ein Ersatzspieler ein drittes Mal in derselben höheren Mannschaft eingesetzt (Einzel oder Doppel), ist er für alle nachfolgenden Spiele in niedrigeren Mannschaften nicht mehr spielberechtigt. Weitere Einsätze in höheren Mannschaften bleiben aber möglich. Maßgeblich hierfür ist der Kalendertag des tatsächlichen Spieleinsatzes. Ausführliche Details und weitere Anpassungen erfahrt Ihr beim TVM oder bei unserer Sportwartin.

Sportwartin und Jugendwart stehen als Ansprechpartner zur Verfügung

Habt ihr Fragen zum Spielbetrieb, zur Wettspielordnung, zum Jugendtraining oder auch bei allgemeinen Fragen und Problemen stehen Manuela und Michel für Euch zur Verfügung. Sprecht sie einfach im Club an oder kontaktiert sie. Die Kontaktdaten stehen auf unserer Homepage.

Events

Aktion "Ab ins Beet" am 13.04.2024

Am Samstag, 13. April 2024, steht ab 10 Uhr wieder unsere Aktion "Ab ins Beet" auf dem Programm. Auch in diesem Jahr wartet viel Arbeit auf uns. Nach getaner Arbeit wird auch wieder für die tatkräftigen Helfer ein leckerer Eintopf serviert. Da auch Ihr in diesem Sommer wieder auf einer schönen Anlage spielen wollt, hofft der Vorstand auf zahlreiche Unterstützung. Bitte bringt zum Arbeiten Eimer oder Säcke und Schaufeln, Haken etc. mit.

Medenspiele der Sommersaison starten am 27.04.2024

Bereits am 27.04.2024 starten die Sommer-Medenspiele. Auf unserer Anlage spielen am ersten Spieltag, am 27.04., die Herren 60, Herren 50 und am 28.04. die 1. Damen. Die Mannschafften hoffen auf zahlreiche Unterstützung am Spielfeldrand. Wir wünschen viel Erfolg!

Save the Date: Saison-Eröffnungsfest am 27.04.2024

Am 27. April veranstalten wir ein Saison-Eröffnungsfest. Details folgen noch.



Kreismeisterschaften Jugend

Zu Beginn der Sommersaison steht mit den TVM-Jugendkreismeisterschaften sofort ein Turnierhöhepunkt der Jugend auf dem Programm. Vom 08. - 12.05.2024 werden die Kreismeisterschaften ausgetragen. Nähere Infos hierzu erfahrt ihr beim Jugendwart.

Zahlreiche Jugendaktivitäten für 2024 geplant

Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung wurden einige Aktivitäten aus 2023 für die Jugend vorgestellt. Kurz zusammengefasst: BTC Neujahr's Turnier, BTC Ostercamp, BTC Sommercamp, Saisonabschluss Turnier, Ausflug zum Phantasialand. Auch in 2024 sind wieder zahlreiche Aktionen geplant. Das Ziel ist das Kennenlernen der Jugend, Mannschaften und Betreuer sowie eine gute Verbindung zwischen Jugend und Verein herzustellen, auch außerhalb der Medenspiele. Weitere Details folgen zu gegebener Zeit.

BTC Feriencamp vom 14.08. – 16.08.2024 (letzte Ferienwoche)

Auch in diesem Jahr wird es wieder ein Tenniscamp in den Sommerferien für alle tennisbegeisterten Kinder geben. In der letzten Ferienwoche, 14. - 16. August, veranstaltet Jochen Beilebens wieder sein BTC Tennis-Ferien-Camp. Weitere Infos folgen.

60. jähriges Jubiläum

Der BTC feiert in diesem Jahr sein 60. jähriges Bestehen. Das muss natürlich gebührend gefeiert werden. Geplant ist hierzu ein Event im Herbst 2024. Nähere Infos folgen.

Titel und Erfolge

BTC ehrt Mitglieder

Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung ehrte der BTC zwei langjährige Mitglieder – Dietmar Quast unterstützt seit mehr als 50 Jahren den Baesweiler Tennis Club und Evelin Heese seit 25 Jahren.

Ebenso ehrte der BTC Spielerinnen und Spieler für ihre geleisteten Medenspiele und bedankte sich für ihr Engagement:

100 Spiele Daniel Grewe, Jörn Wette

200 Spiele Nina Bock, Jochen Butz, Silva Jaeger

500 Spiele Achim Jansen 600 Spiele Marlene Quast



Gleich drei Mannschaften schaffen den Aufstieg

Mit dem letzten Spieltag stehen nun drei Mannschaften des BTC als Aufsteiger fest. So steigen die 1. Damen 30, die 2. Herren 40 und die Mädchen jeweils in die 1. Bezirksliga auf.

Die Damen 30 und Mädchen Mannschaften holen souverän 6:0 Punkte und sind damit Gruppenerster. Herzlichen Glückwunsch!

Die 2. Herren 40 hat nur ein Spiel unentschieden gespielt und ansonsten ebenfalls alles klar gewonnen. Herzlichen Glückwunsch!